



École de Gladiateurs au collège

publié le 11/05/2023

Mercredi 26 Avril, la section latine de 5ème a participé toute la matinée à un atelier nommé " école de gladiateurs", organisé par la société ACTA.

Cet atelier leur a permis d'être en totale immersion dans l'époque romaine.

Pour commencer, les instructeurs ont présenté aux élèves l'archéologie expérimentale.

Cela consiste à reconstituer en réel les différents modes de fonctionnement de l'époque souhaitée pour découvrir certains mystères archéologiques.

Les instructeurs ont ainsi testé en réel les combats de gladiateurs pour vérifier les hypothèses de techniques de combat.

Les élèves ont pu, avec l'aide des professionnels, retracer l'histoire des célèbres combattants d'antan.



Après le côté théorique, les apprentis gladiateurs/trices ont effectué quelques exercices en toute sécurité pour apprendre des gestes de combat et de défense. Pour finir, un combat a eu lieu en fin de matinée entre deux types de gladiateurs, un Mirmillon et un Thrace. Les 5èmes en ont profité pour encourager leur favori.



Collège Jules Ferry